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Presenti

legale, dichiara che i lavori possono proseguire
Il Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

l'Ass.re Indovino.
Sono  presenti  per  l'Amm.ne  Com.le il Sindaco F. Draià e

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dott.ssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE  .
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
S AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 22 del mese di GIUGNO, alle ore 18,00 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:
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La Consiglicra Draga illustra la mozione di cui all'oggetto che si allega al presente verbale a

formarne parte integrante e sostanziale; ribadisce in conclusione la necessità che vengano stanziate

congrue somme per la manutenzione delle strade cittadine anche per evitare ulteriori contenziosi.

L'Assessore Indovino si allontana dall'aula.

Il Sindaco F. Draià replica che annualmente vengono stanziate le risorse finanziarie da destinare

alla manutenzione delle strade, compatibilmente con le disponibilità di bilancio; naturalmente cosa

diversa è prevedere somme più consistenti da destinare alla riqualificazione della rete viaria

cittadina. E' ben noto che il nostro, come tutti gli Enti Locali, dispongono di limitate risorse

economiche: sarebbe il caso, in proposito, che venisse sollecitato l'intervento dei nostri

parlamentare regionali e nazionali per il reperimento di risorse da destinare allo scopo.

Il Consigliere Profeta replica al Sindaco che le somme destinate agli investimenti possono

appesantire l'anticipazione di cassa, per cui raccomanda la massima oculatezza nella spesa; si ha

notizia che il nuovo Governo potrebbe aumentare i limiti di indebitamento degli Enti.

Il Sindaco fa presente che l'Amministrazione è molto attenta alla spesa, ma ribadisce che per

interventi consistenti occorrono risorse ben più consistenti.

Il Sindaco si allontana dall'aula.

Il Presidente Scozzarci!;! concorda circa la opportunità di coinvolgere i parlamentare regionali e

nazionali che rappresentano la nostra comunità.

La Consigliera Draga esprime vivo disappunto per, il fatto che nessun rappresentante

dell'Amministrazione è presente in aula, considerando ciò una grave mancanza di rispetto nei

confronti del Consiglio Comunale.

Per quanto concerne la mozione in argomento, per lei può essere votata così com'è: se poi si

vogliono coinvolgere i parlamentari rappresentanti del nostro territorio, tanto di guadagnato.

Stante che nessun altro Consigliere chiede di parlare, il Presidente pone ai voti per alzata e

seduta la mozione in oggetto, allegata al presente verbale a formarne parte integrante e sostanziale.

che risulta respinta avendo riportato voti favorevoli 3 (Profeta. Draga. Cavallarol contrari 4 -

Consiglieri presenti e votanti 7 - esito accertato e proclamato con l'assistenza degli scrutatori.

Esce la Consigliera Cavallaro, per cui risultano presenti in aula n. 6 Consiglieri

Comunali
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Di programmare una manutenzione periodica ed un servizio eli

iintervento, con l'eventuale creazione di un apposito ufficio,

Considerato che i costi per fronteggiare i contenziosi sono

sicuramante superiori.

2.':•! '!]

ritervenire il prima possibile su tutte le strade interessate da qufste
problefnatiche

Si invita l'amministrazione Comunale ad attivarsi a! fine di:

OGG|tTO: ridoniamo decoro alle nostre strade

VistOìche le buche e i dissesti presenti per le vie cittadine e periferiche
mettono in seria discussione la sicurezza stradale e personale,

DatoiScjiie molti incìdenti ad automobilisti e pedoni sono causati dai "fattivo
statcj^djalle sedi stradali;   t'   .

•   * if1 ^it''1

Consid^rato che non bisogna assolutamente trascurare il contenzioso per
danni causati dalle "Buche" e relative spese legali creando danno

econòmic^ per l'ente;
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II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,

pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);.

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE  •

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data  -^., ^/^X^  per  rimanervi quindici
giorni consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato dall'alt. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Draià RobertoF.to E. ScozzarellaF.to Dr.ssa Silvana Arena


